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（史珂） 10 月 30 日上午，新四军

“竹箦桥会议”旧址革命老区开发系统

红色文化教育基地授牌仪式在竹箦镇

姜下官墩村荷花静园举行。

据悉，经市老区开发促进会实地

调查走访竹箦镇姜下官墩村多名现年

90岁左右的老人，并查看荷花静园有

关陈毅“竹箦桥会议”遗址实物及图

片、文字等资料。同时，根据《溧阳革

命老区发展史》记载，“竹箦桥会议”是

1938 年 6 月 12 日，陈毅在溧阳竹箦桥

官墩村谢家祠堂召开的第一支队营以

上干部会议，进一步作临战动员。陈

毅把这次会议与南陵会议比较时说：

“在竹箦桥会议之后，我们的工作方针

和工作尺度就决定地握在掌中了。”因

此，这次会议对新四军江南指挥部成

立和扩大抗日队伍起到了决定性的

作用。在新四军江南指挥部纪念馆

内，也有官墩村谢氏宗祠模型及有关

文字资料佐证，并经过了竹箦镇政府

认可。

为了保护“竹箦桥会议”旧址，市

老促会在官墩村荷花静园设立新四军

“竹箦桥会议”旧址革命老区开发系统

红色教育基地。该基地将进一步整

理、挖掘有关实物、史料，充分发挥这

一红色资源的存史和教育作用。

新四军“竹箦桥会议”旧址
红色文化教育基地揭牌

（邹迪） 日前，市退役军人事务局开

展 2019年度军转干部安置选岗工作，全市

24名军转干部参与并圆满完成了岗位选择。

遵循公开透明、公平公正的原则，此

次选岗工作在市纪委监委第三派驻纪检

监察组的全程监督下开展。根据上级文

件精神，我市对军转干部采取“考试考核、

积分选岗”的办法进行安置，24名军转干

部按照积分高低顺序选岗，整个选岗工作

井然有序，体现了市退役军人事务局对本

次选岗工作的高度重视和周密部署，突显

出新时代军转干部的优秀素养。

我市24名军转干部
积分选岗工作圆满完成

（谢泉平 孙丹） 日前，记者在溧

梅河上游 5公里航道整治施工现场看

到，已浇筑好的混凝土挡墙矗立在底

宽 20米的河底两侧，多台大型挖机正

在抓土回填挡土墙、平整护坡和河堤，

一条崭新的航道已现雏形。

据了解，溧梅河是我市矿产品运

输专用通道，该航道疏浚整治工程被

列入我市 2019 年度 32 项交通建设重

点工程（工作）之一。自今年 3月上旬

开始施工以来，进展顺利，截至10月中

旬, 两 个 标 段 合 计 完 成 基 槽 开 挖

4795.3米，钢筋混凝土底板4711米，墙

身4570.7米。

溧梅河航道疏浚整治工程顺利推进
拓宽后的崭新航道已现雏形

（沈亚萍） 喜看稻田千层浪，又是一

年丰收时。10 月 30 日上午，一场农业与

农民的盛会——中国溧阳第一届“四美”

丰收节开幕式在南渡镇庆丰村举行。在

有着“苏南第一方”美誉的庆丰万亩良田

中，八方宾朋汇聚一起庆丰收、游乡村、赏

美景、看民俗、品美食，共同分享丰收的

喜悦。

省农业农村厅总农艺师唐明珍，省旅

游协会副会长唐建国，中国工程院院士、

扬州大学农学院教授张洪程，中央美术学

院壁画系副教授唐晖，湖北美术学院教授

唐小禾，常州市副市长许峥，以及我市领

导徐华勤、刘佩、夏国浩、曹俊、唐华新等

出席开幕仪式。

唐明珍在致辞时说，溧阳是苏南地区

的农业“大户”，具有得天独厚的山水生

态优势和农业资源优势，是苏南唯一稻

麦亩产连续 4 年达“吨粮”的地区。近年

来，溧阳全市深入贯彻“三农”工作决策

部署，聚力发展创新，聚焦增收致富，因

地制宜发展精品茶果、优质稻米、花卉苗

木等特色优势产业，建立了一批农业结

构调整示范区和特色产业集聚区。尤其

是有着“苏南第一方”美誉的庆丰村，以

美丽乡村建设为抓手，做足“稻米+”文

章，结合文创、文旅，成功闯出了一条乡

村振兴与城乡融合发展的新路径。他希

望溧阳以举办此次丰收节活动为契机，聚

焦产业，打造中高端品牌，谱写乡村振兴

的华彩乐章。

“苏南第一方”种植的南粳46，在第二

届全国优质稻品种食味品质鉴评比赛上，

获得金奖第1名。负责南粳46产量、品质

提升的张洪程院士在开幕式上表示：“这

是一片充满梦想与希望的田野，在这里培

育出的大米好看、好闻、更好吃。”他祝愿

溧阳把优质稻米产业做大做强，为长三角

地区优质稻米开发树立标杆。

苏南第一方，庆丰稻花香。市长徐华

勤宣布：“中国溧阳第一届‘四美’丰收节

开镰大丰！”徐华勤与受邀嘉宾一起将代

表着丰收和希望的七彩谷粒归仓。开镰

仪式将丰收节活动推向高潮。

开幕式上，还举行了中央美术学院壁

画系街画艺术实践基地、一伴艺术空间、星

天外艺术空间、稻花香剧场等揭牌仪式。

开幕式前，受邀嘉宾还参观了庆丰眼

下正热的“网红”打卡点——“三五斗米

仓”“风雨长廊”“庆丰公社馒头店”“农用

机车创意展”“蛙鸣集市”等。

据了解，此次丰收节活动由市委、市

政府主办，市农业农村局、南渡镇人民政

府承办，以“苏南第一方，庆丰稻花香”为

主题，以美景、美味、美音、美人“四美”为

表现形式，旨在弘扬我市源远流长的谷

物丰收文化，进一步推动丰产方的综合

利用，积极探索实现以生态为底、人居为

本、产业带动、科技引领的乡村振兴、城乡

融合的庆丰方案。

稻花香里庆丰年

我市首届“四美”丰收节在庆丰隆重开幕

（杨文静 李虹） 10 月 30 日下午，市

委常委会召开“不忘初心、牢记使命”主题

教育调研成果交流会，就调研发现的问

题、提出的思路和解决的办法进行总结交

流，不断推动主题教育向实处着力，向深

处拓展。常州市委第三巡回指导组组长

盛克俭到会指导，市委书记蒋锋主持

会议。

“不忘初心、牢记使命”主题教育开展

以来，市委常委同志围绕中央、省委重大

决策部署，紧扣市委重点工作和群众反映

强烈的热点难点问题，结合分管工作，采

取“四不两直”、专题调研等方式深入一线

开展调查研究，形成调研报告。

会上，市委常委同志对标习近平新时

代中国特色社会主义思想，对标践行初心

使命，围绕以城乡融合探索溧阳特色乡村

振兴之路、推进乡村空间价值增值、激活

企业高质量发展的“红色基因”、规范民宿

发展助力乡村振兴、农村基层党组织建

设、市公立医院党建工作情况、网格化管

理、政治生态精准“画像”、宗教活动场所

历史遗留问题、加快发展现代产业推动园

区高质量发展、天目湖全域旅游发展等主

题交流调研成果，通过认真查摆问题，深

入分析症结，提出改进措施。大家在交流

探讨中凝聚共识，在相互启发中拓宽思

路，进一步增强做好改革发展稳定各项工

作的信心和底气。

蒋锋表示，各位常委在学习调研中，

态度认真，紧扣中心工作、选题务实准确，

坚持问题导向、对策切实可行，调研成果

质量比较高，真正做到了带着问题下去，

找到办法回来。同时，通过会上的交流讨

论，进一步统一了思想、看准了问题、坚定

了做好下阶段工作的信心决心，达到了预

期效果。

就如何进一步巩固扩大调研成果，蒋

锋提出三点要求：一是要把调研成果转化

为学习新思想的自觉行动。坚持从调研

成果交流中汲取更强动力，紧扣学习贯彻

习近平新时代中国特色社会主义思想这

一主线，强化原原本本学，做到日常跟进

学，注重知行合一，不断加深理解新思想

的重大意义、科学体系、丰富内涵。

二是要把调研成果转化为解决好问

题的坚实举措。高度重视、认真对待调研

中发现的问题，立足自身实际，结合具体

工作，切实抓好整改。要推动检视问题持

续向广处和深处拓展、整改落实持续向实

处和痛处发力，努力找深找实自身差距和

工作短板，以自我革命精神深刻剖析反思。

三是要把调研成果转化为高质量发

展的强大动力。注重分类指导，力戒形式

主义、官僚主义，注重减轻基层负担，注重

开门抓教育，注重解决群众最急最忧最盼

的紧迫问题，把落实调研成果中提出的发

展思路和工作举措与决胜高水平全面建成

小康社会、开展现代化试点建设的战略部

署结合起来，与“凝聚精气神、建设新溧阳”

各项工作结合起来，与完成全年目标任务

结合起来，真正把主题教育激发出来的工

作热情和进取精神，转化为加快建设宁杭

生态经济带最美副中心城市的实际行动。

市委常委会召开主题教育调研成果交流会


